

Fecha: 22-01-2025
Medio: El Longino
Supl.: El Longino
Tipo: Noticia general

Pág.: 6
Cm2: 244,0
VPE: \$ 146.637

Tiraje: 3.600
Lectoría: 10.800
Favorabilidad: No Definida

Título: Una fructífera reunión sostuvieron el Director del Servicio de Impuestos Internos, Javier Etcheberry, y el Secretario General de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos, Mathias Cormann, quien llegó este martes al país para presentar el Estudio Económico de Chile 2024, elaborado



Comprometió apoyo al Servicio de Impuestos Internos en lucha contra evasión y combate al crimen organizado

Director del SII recibió a Mathias Cormann, secretario general de la organización internacional.

Una fructífera reunión sostuvieron el Director del Servicio de Impuestos Internos, Javier Etcheberry, y el Secretario General de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos, Mathias Cormann, quien llegó este martes al país para presentar el Estudio Económico de Chile 2024, elaborado por la entidad.

En la reunión con el SII, efectuada el mismo día martes, participaron también el embajador de Chile ante la OCDE, Hernán Frigolett; la directora Adjunta del Departamento Económico, Isabella Koske; la analista a cargo del Estudio Económico de Chile, Claudia Ramírez. El Director del Servicio estuvo acompañado por la

Subdirectora de Fiscalización, Carolina Saravia; el Subdirector Normativo, Simón Ramírez; y la asesora en materia de tributación internacional, Liselott Kana. En la oportunidad, la máxima autoridad de la OCDE comprometió el apoyo de la organización en dos materias fundamentales para el cumplimiento de



los principales objetivos de gestión definidos por la actual administración del SII: la reducción de la evasión, del comercio ilícito y el combate contra el crimen organizado. En concreto, la entidad

se comprometió a efectuar un diagnóstico de TI sobre el uso de la información tributaria con la que se cuenta en la administración chilena, con el objetivo de mejorar la fiscalización y potenciar el combate al crimen organizado. Además, en el corto plazo la OCDE planificará una reunión en Chile sobre crimen organizado con expertos internacionales, en la que también participarán otros países de la región. La idea es aprender de las experiencias y mejores prácticas existentes en los países más avanzados en ambas materias.